

## SUR LES CHEMINS DU FIRA D'AUTOMNE

Après une année blanche, le Fira d'automne reprend sa marche du 29 octobre au 1<sup>er</sup> novembre autour de Saint-Jean-du-Gard, mais aussi en Camargue.

Les vallées cévenoles vont retrouver, lors du week-end de la Toussaint, du 29 octobre au 1<sup>er</sup> novembre, le Festival international de la randonnée et des activités pleine nature.

Le Fira, créé en 1989, est présidé aujourd'hui par Louis Laurent. Le festival a aussi pour but de mettre en valeur le patrimoine traversé lors des randonnées et de mettre en avant le savoir-faire local. C'est pourquoi les randonnées sont animées par un guide, alors que des petits producteurs et artisans du crû sont sollicités par l'organisation.

### Une quinzaine de parcours au menu

Une quinzaine de randonnées sont proposées. Elles gravitent autour de Saint-Jean-du-Gard, alors que cinq autres se déroulent en Camargue.

Mais le festival sait aussi quitter les sentiers qui ont fait sa renommée pour ouvrir sa palette à des activités "pleine nature" telles que promenades dans des grottes, du canyoning, de la marche nautique, de l'escalade ou du VTT. Les associations locales Le Merlet, Club Lacna, Escabloc et l'Oustal, apportent leurs assistance dans ces spécialités.

### Films, conférences, littérature pour affiner ses connaissances

De son côté, un programme culturel ou scientifique interpellera les plus curieux. Plusieurs films, tous liés au voyage ou à la marche figurent au menu. Diverses conférences ou débats aborderont également la littérature (avec l'équipe de Sauramps en Cévennes et la participation de plusieurs auteurs), le climat (avec un scientifique de la station Aigoual), mais aussi l'agropastoralisme et l'évocation de la présence du loup en Cévennes seront les autres thèmes débattus.

Au titre des festivités, un repas cévenol sera proposé, samedi 30 octobre au soir, alors qu'un concert de jazz animera la soirée du dimanche 31 octobre.

Le Fira d'automne est soutenu par la mairie de Saint-Jean-du-Gard, Alès Agglomération, le département du Gard ainsi que la Région Occitanie et le Parc National des Cévennes.

## Infos pratiques

- Quatre niveaux de randonnées

La Rando Santé : accessible à tous. Elle fait moins de 9km, sur terrain facile, dénivelé positif inférieur à 200m.

La rando débutant : chemin facile de 10 km, dénivelé positif de 300 à 400m.

Niveau moyen : pour les bons marcheurs, environ 14 km, dénivelé positif de 700 m.

Niveau sportif : réservé aux très bons marcheurs, 18 km et plus, dénivelé positif dépassant 700 m.

- Réservations et informations

[fira.le3@orange.fr](mailto:fira.le3@orange.fr)

Tél. 06 81 98 95 47

du lundi au vendredi, de 10h à 12h et de 14h à 17h.

[www.randocevennesfira.com](http://www.randocevennesfira.com)